

## Bürgerbrief des Bürgermeisters für den Monat August 2023

---

Liebe Quickbornerinnen und Quickborner,

das Quickborner Kult-Freibad ist zurück und macht vor allem eines: Richtig viel Spaß! Die Saison verläuft erfolgreich, Quickbornerinnen und Quickborner strömen an warmen Tagen zu Hunderten ins Freibad und an heißen Sonntagen wird regelmäßig die 1.000er-Marke geknackt. Das Feedback unserer Gäste ist toll und die Menschen kommen gern – auch von außerhalb. Inzwischen hat sich herumgesprochen, dass unser Freibad eine richtige Attraktion geworden ist. Am Samstag, den 2. September 2023 ab 12 Uhr bedankt sich das Freibad-Team bei allen Besucherinnen und Besuchern mit einer weiteren Poolparty für die erfolgreiche Saison: Im Wasser befinden sich innovative Großwasserspielgeräte, an Land gibt es verschiedene Spiele sowie zahlreiche Aktionen des Animationsteams. Für die Aller kleinsten gibt es lustige Spiele und Wettbewerbe an den Kinderbecken. Außerdem sorgt ein Party-DJ die gesamte Zeit über für Musik und erfüllt jede Menge Musikwünsche. Übrigens: Der Eintritt ist ab 12 Uhr kostenlos. Ich freue mich auf Ihren Besuch!

Das Open Air Kino Quickborn auf dem Schulhof der Comenius-Schule ist ein ganz besonderes Highlight für Quickborn. Der Kartenvorverkauf lief sehr gut und zeigt, dass diese Art von Veranstaltung hervorragend angenommen wird. Auf Initiative der Stadtmacher konnte Kino-Betreiber Kai Bartels für dieses Projekt gewonnen werden und gemeinsam haben sie ein tolles Konzept entworfen. Auch das neue Innenstadtmanagement war an der Organisation beteiligt. Neben 16 weiteren Sponsoren konnte als Hauptsponsor der Verein „Quickborn hilft“ gewonnen werden. Allen Beteiligten ein herzliches Dankeschön für dieses großartige Engagement! Am Samstag, 26. August wird *Mamma Mia!* gezeigt - dafür kommen auch zwei professionelle Musical-Darstellerinnen aus Hamburg, um Lieder aus dem Musical zu präsentieren. Für kulinarische Verpflegung haben Stadtmacher gesorgt, sie konnten mehrere Quickborner Gastronomiebetriebe gewinnen, die in Foodtrucks vor Ort Pizza, Getränke, Eis und kinotypische Snacks zum Verkauf anbieten. Vielleicht gibt es noch Restkarten - auf [www.quickborn.de/kino](http://www.quickborn.de/kino) finden Sie den Link zum Buchungsportal und alle weiteren Informationen.

Am Sonntag, den 20. August 2023 sind die Radlerinnen und Radler der BEMER Cyclassics, des größten Eintages-Fahrradrennens Deutschlands, durch die Eulencity gefahren. Die Cyclassics habe ich mir als besonderes Highlight nicht entgehen lassen, weil passend zu unserem 700. Jubiläum die 100-Kilometer-Strecke das erste Mal überhaupt durch Quickborn führte. Die Atmosphäre vor Ort war super! Quickborn hat sich als Stimmungshochburg von seiner besten Seite gezeigt. Etwa 250 sportbegeisterte Quickbornerinnen und Quickborner sind einem Aufruf gefolgt und haben die knapp 12.000 Teilnehmenden rund um die Kreuzung Marktstraße/Kieler Straße mit selbstgebastelten Pappschildern, Transparenten, tosendem Applaus und Anfeuerungsrufen begrüßt. Mein Dank für den störungsfreien Ablauf der Cyclassics gilt dem Veranstalter, der Polizei sowie den Ehrenamtlichen des TuS Holstein Quickborn.

Eine Bitte zum Schluss: Quickborn erhebt keine Straßenreinigungsgebühren, aber wir haben eine Straßenreinigungssatzung. Darin steht beispielsweise, dass Eigentümerinnen und Eigentümer ihre Hecken so schneiden müssen, dass diese nicht in den öffentlichen Raum ragen. Bitte schauen Sie nach, ob Ihre Hecken zurückgeschnitten werden müssen, damit Geh- und Radwege ungehindert genutzt werden können. Vielen Dank!

**Beste Grüße, Thomas Beckmann**